



Jonathan Heath
Subgovernador Banco de México

Jonathan Heath es economista egresado de la Universidad Anáhuac, en donde se graduó con mención honorífica en 1978. Posteriormente, realizó sus estudios de posgrado en economía en la Universidad de Pennsylvania.

Tiene acumulados más de 35 años de experiencia en el análisis de la economía mexicana y sus perspectivas, tiempo durante el cual fue el Economista Principal de México para varias instituciones financieras globales y consultorías internacionales.

Ha sido profesor en la Universidad Panamericana, el Tecnológico de Monterrey, la Universidad Anáhuac, la Universidad de las Américas y en la Universidad Iberoamericana, impartiendo cursos relacionadas a la economía mexicana, su historia y sus perspectivas. Fue profesor invitado de tiempo completo en la Universidad Autónoma Metropolitana Azcapotzalco de 2014 a 2016, impartiendo clases de Macroeconomía, política monetaria, inflación y empleo. Ha sido conferencista invitado en más de 50 universidades en México y en Estados Unidos. Ha escrito más de dos mil artículos que han aparecido en más de 60 periódicos y revistas, tanto en México como en el exterior. Ha dado conferencias sobre las perspectivas de la economía mexicana y América Latina en más de veinte países. Tuvo una columna semanal en la sección de negocios en el periódico Reforma desde 1995 hasta principios de 2019. El 23 de enero de 2019 el Pleno de la Comisión Permanente del H. Congreso de la Unión aprobó su designación como miembro de la Junta de Gobierno del Banco de México para el período que concluirá el 31 de diciembre de 2026.

